

NGO

**Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres
Sukabumi Lakukan Kegiatan Door To Door
System untuk Meningkatkan Keamanan
Lingkungan**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

May 14, 2024 - 14:40



Bripka Dian Wihardani Polsek Sagaranten
-7,18253, 106,88395, 467,9m, 42°
07/04/2023 09:21:23

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Kegiatan Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan Lingkungan

Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripka Dian Wihardani, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat setempat. Kegiatan yang berlangsung dari pukul 10.00 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di lingkungan masyarakat.

Dalam pelaksanaan DDS, Bripka Dian disambut baik oleh warga Desa Hegarmanah. Pada kesempatan tersebut, Bripka Dian menyampaikan beberapa himbauan penting yang bertujuan untuk menjaga situasi tetap aman dan kondusif.

1. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan:** Bripka Dian menghimbau warga untuk selalu proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.
2. **Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas:** Warga diharapkan segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemui kendala atau informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).
3. **Meningkatkan Kewaspadaan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk

meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan agar situasi lingkungan tetap aman dan kondusif.

4. **Konsultasi Solutif:** Bripka Dian siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Hegarmanah untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif.
5. **Pengawasan Anak di Malam Hari:** Orang tua dihimbau untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap harinya, guna mencegah mereka dari potensi menjadi korban atau pelaku kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Polsek Sagaranten dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi masyarakat.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, mengapresiasi inisiatif Bripka Dian dan berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin untuk memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta menjaga keamanan di wilayah Desa Hegarmanah.